Distrito de Carretera de Cádiz

CARRETERA DE CÁDIZ INICIA ESTE VIERNES PASEOS TEATRALIZADOS PARA ACERCAR Y PONER EN VALOR LA HISTORIA DEL DISTRITO

También se ponen en marcha este fin de semana acciones de dinamización musical de apoyo al pequeño comercio de las barriadas

25/11/2020.- El concejal de Carretera de Cádiz, Luis Verde, ha dado a conocer esta mañana el inicio de dos iniciativas destacadas: 'Paseo histórico por la Carretera de Cádiz industrial' y dinamización musical para el comercio, con las que, por un lado, se pone en valor la evolución del distrito y, por otro, se apoya y contribuye a la reactivación del tejido comercial de las distintas barriadas.

Así, el viernes y el sábado comienza el programa de paseos que ofrece un recorrido histórico teatralizado por el Distrito 7 – Carretera de Cádiz que pone su acento en su pasado industrial. Durante la ruta, un guía histórico desarrollará un discurso sobre la evolución de esta zona de Málaga, su relación con varios tipos de fábricas (fundición, tabaco, salazón, etc.) y la repercusión social para la ciudadanía de estos enclaves urbanos.

A lo largo del recorrido, 5 actores encarnarán a personajes históricos o anónimos vinculados con la temática de la ruta: Enrique Huelin (industrial y creador del primer barrio obrero de España); María, la hija del "Tralla" (marenga/salazonera de pescado); Manuel Agustín Heredia (senador, industrial y comerciante del siglo XIX); Sor Teresa Prat (directora de la antigua Casa de la Misericordia que acogía a los hijos de los trabajadores); La Paula (cigarrera de la antigua fábrica de Tabaco). Los actores irán con trajes de la época en la que discurre la vida de los personajes históricos como Enrique Huelin, Manuel Agustín Heredia y Sor Teresa Prat, así como la de personajes ficticios como María, la hija del "Tralla", y Paula (cigarrera).

Los enclaves incluidos en esta ruta son: Faro de Huelin; Playa de San Andrés; Chimenea Pacífico; Plaza Antonio Garrido Moraga; y Plaza de Tabacalera (zona museos).

Se realizarán 8 pases de 90 minutos en las siguientes fechas: 27 (a las 16.30 horas horas) y 28 de noviembre (a las 12.00 horas); y 5 (12.00 horas), 6 (12.00 horas), 11 (16.30 horas), 12 (12.00 horas), 18 (16.30 horas) y 19 de diciembre (a las 12.00 horas). La inscripción es gratuita y se realiza remitiendo un correo a distrito7@malaga.eu, máximo reserva de 4 plazas por inscripción, por orden de inscripción. El aforo está reducido a 15 participantes por ruta.

Esta actividad está organizada por el Distrito de Carretera de Cádiz y producida por la entidad Eventos con Historia.





DINAMIZACIÓN MÚSICAL PARA EL COMERCIO DEL DISTRITO

Asimismo, el próximo sábado, y dentro de las acciones de la Junta Municipal de este Distrito para apoyar al pequeño comercio de Carretera de Cádiz, se pone en marcha una iniciativa de dinamización musical que, de la mano de la Charanga 'Sí o Ké', va a ir recorriendo las barriadas en un autobús descapotable.

Esta agrupación musical se desplazará en dicho vehículo interpretando distintas piezas musicales y se bajará en sitios concretos para dinamizar el comercio en el Distrito; todo ello, de acuerdo a las medidas y protocolos establecidos por las autoridades competentes ante la pandemia.

El horario de dicha actividad será de 11:00 a 14:00 horas en las siguientes fechas: el sábado 28 de noviembre; y los días 5, 7, 12 y 19 de diciembre.



